

Mosaico

RCE 7328

Por Abelardo Troy

Figuras singulares del norte

El contacto entre personas de iguales inquietudes, siempre será bueno, cuando el propósito es conocerse, para apreciar de mejor modo lo que hace y lo que dice.

Fue lo que nos sucedió en el reciente encuentro de escritores en el Valle de Elqui, amplio, generoso, iluminado por un sol otoñal, que de improviso pareció ser primaveral. Tal paisaje se constituyó en un formidable aliciente para el diálogo y la convivencia. Conocimos así muchas personas que han hecho de la creación literaria, su expresión de vida y una fórmula eficaz para manifestar sus sentimientos.

Imposible referimos a cada uno. Fueron muchos los convocados. Sin embargo, de entre ellos, advertimos algunas figuras singulares por sus acciones y sus palabras.

El primero, el que carga con todos los honores, es un médico, el Dr. Elías Sepúlveda Veloso, que residió y trabajó en Quillón, hace algunos años.

Junto a su esposa, Sonia González, hija de Chillán, levantaron allí su hogar y se transformaron en serenenses. Hoy, ambos, queridos y respetados por todo lo que hacen, reciben como contrapartida el cariño y la adhesión de cada uno de sus invitados a sus faenas literarias. Es autor del libro "La niña de Elqui", referido a Gabriela y mantiene con su grupo, la revista "Plumas Serenenses",

un modelo en su género.

El segundo personaje es un escritor de Vallenar, Erasmo Bernales Gaete, querido y respetado en su tierra, como un hombre generoso y espontáneo, Animador cultural incansable, autor de varios libros, entre ellos de un poemario, "Motín de sol y roca", donde se expresa el vigor de las tierras nortinas y su calidad de intérprete de cuárno atán por allá surge. Ámigo incondicional de la vida, con sus ochenta años, constituye un ejemplo, para muchas personas e instituciones, algunas de las cuales, como el Taller Literario de Chañaral, ya lleva su nombre.

El tercer escritor es un hombre de Limache, donde à juzgar por las referencias que tenemos, se ha constituido en una verdadera institución. El es Guillermo Rebolledo Jara, quien firma muchos de sus escritos con el seudónimo de Williams Rebb. Sin embargo, es mucho más conocido por su apelativo de "poeta labriego", nombre que él privilegia en todos sus recitales. Autor de "20 poemas de un labriego" y "El Sur, Chiloé y el amor", nos muestra con orgulo un reportaje reciente que le hizo el diario LA TERCERA, donde su parcela "El Rincón Literario", atendida por él y su esposa, ocupa un lugar preferencial.

Tres semblanzas, tres comportamientos, tres escritores, cada uno con su afán, cada uno con sus sueños.

La Disensión Chillan, 4-U1.1993 p.3

Figuras singulares del norte [artículo] Abelardo Troy.

Libros y documentos

AUTORÍA

Troy, Abelardo, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Figuras singulares del norte [artículo] Abelardo Troy.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile